
GIG219 – Para os Cansados e Oprimidos 

 

Olá, e bem-vindo ao podcast. Esta é uma edição especial do nosso podcast Growing in God, pois é 
produzido a partir de uma chamada do Zoom que nós do Hargrave Ministries temos 
ocasionalmente com nossos doadores. Quando temos esses momentos juntos e sentimos que é 
importante que outros participem do que estamos discutindo, transformamos a reunião em um 
podcast para divulgação. Então, espero que você goste deste podcast; e se você gosta de 
participar dessas discussões, eu o encorajaria a ir ao nosso site em HargraveMinistries.org e se 
juntar aos nossos Fellow Workers. 

Ao pensar sobre esta reunião hoje, uma Escritura que estava em meu coração era Mateus, capítulo 
onze, começando no versículo 27. Ele diz: “Todas as coisas me foram entregues por meu Pai; e 
ninguém conhece o Filho, exceto o Pai; nem ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e aquele a 
quem o Filho o quiser revelar.’” Os versículos 28-30 são realmente o que eu quero enfatizar daqui 
para frente aqui: “‘Vinde a mim, todos os que estais cansados e sobrecarregados, e eu vos aliviarei. 
Tomai sobre vós o meu jugo e aprendei de mim, porque sou manso e humilde de coração, e 
encontrareis descanso para as vossas almas. Porque o meu jugo é suave e o meu fardo é leve.’” 
Isso está no meu coração há algum tempo. Sinto que há um condicionamento em nós como 
cristãos, e na influência que temos tido na igreja e em torno da nossa caminhada com Deus, que 
temos que trabalhar de uma forma que eu acho que de certa forma está mal direcionada do que o 
Senhor está procurando; porque acredito que há uma maneira melhor do que a que estamos 
fazendo agora. E então, quero que aprendamos como podemos entrar neste descanso do Senhor. 

Eu acho que esta é uma chave tremenda; e imagino que não há uma pessoa que faça parte desta 
reunião que não levantaria a mão e diria: "Eu realmente preciso disso. Eu realmente preciso 
encontrar o caminho para chegar ao Senhor. Há um cansaço, há um fardo, há um peso que me faz 
sentir curvado que é simplesmente opressor." Temos que sair de baixo disso. Acho que muito disso 
está na maneira como nos aproximamos do Senhor. Muito disso está na maneira como 
imaginamos como devemos nos mover como crentes - seja em oração, e eu até incluiria nisso 
esperar no Senhor; em tudo sobre nossa caminhada, sinto que há um nível em que podemos 
entrar. Precisamos deixar de lado o que conhecemos. Sinto que tudo sobre os últimos cinco ou 
seis anos tem sido Deus tentando dizer: "Pare! Pare, espere. Há outra maneira de fazer isso." E acho 
que às vezes a pressão, na mente de Deus, não é para nos destruir; é para nos ajudar a sermos 
determinados a encontrar outra maneira. Porque se tudo parece bem e parece estar funcionando, 
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então tendemos a continuar como temos feito. Mas para mim, durante esse tempo, olho para 
minha vida de oração e sua eficácia, e penso: "Ei, para mim isso não está funcionando. Não é isso 
que estou procurando ver acontecer. Não é essa a eficácia em que estou acreditando." E estou 
fazendo isso em cada parte da minha vida, apenas dizendo: "Isso realmente está chegando ao 
padrão do que eu acredito, do que ouvi na Palavra, do que entendi dos ensinamentos de John 
Stevens, meu mentor, seu mentor, da maneira como devemos andar e da maneira como as coisas 
devem acontecer?" 

Então, acho que há uma mudança que Deus está tentando nos trazer, e acredito que há uma 
maneira de chegarmos ao Senhor. Ele está dizendo: "Olhem, todos vocês que estão tendo esse 
sentimento, venham a Mim. Venham a Mim, e vamos aprender um novo caminho. Vamos aprender 
uma abordagem diferente, porque Meu jugo é suave." Eu teria que me fazer uma pergunta, mas em 
vez disso vou lhe fazer a pergunta: “Quantos sentem que sua caminhada com Deus tem sido 
realmente fácil?” Não vejo muitas mãos se levantando. Então, quando o Senhor diz: “Vinde a mim, 
porque meu jugo é suave. Aprendei de mim, porque sou humilde de coração e darei descanso à 
vossa alma”, olho para trás, para minha caminhada com Deus, e penso: “Sim, isso tem sido tão 
repousante. Rapaz, sinto que estou navegando e estou constantemente descansando, sem 
estresse, sem esforço. Andar com Deus é fácil, sabia?” Obviamente, estou sendo um pouco 
sarcástico aqui, mas Cristo diz isso. Ele está dizendo: “Meu jugo é suave. Sou gentil e humilde de 
coração, e vocês encontrarão descanso para suas almas”. Então, não devemos ficar cansados. 
Não devemos ser sobrecarregados sob esse forte estresse e esforço em nossa caminhada com 
Deus. Devemos tomar Seu jugo sobre nós. Devemos aprender com Ele. 

Acho que traduzo ou interpreto isso como significando que há algo mais profundo que preciso 
aprender com Ele. Preciso aprender sobre Ele. Preciso aprender algo diferente sobre Seus 
caminhos. E acredito que Deus está tentando nos levar a isso, e quero que estejamos atentos a 
isso; porque há uma maneira de se mover, e acredito honestamente que estamos em um ponto em 
que nossa caminhada com Deus é realmente importante para o Reino agora. Sinto que quem 
somos, no que Deus tem gasto o tempo ao longo de todos esses anos para nos levantar como um 
povo diante Dele, é muito necessário neste momento da história, neste momento no Reino. 
Precisamos agora romper com a habilidade de andar como o Senhor nos chamou, para realmente 
andar com Ele. 

em Jeremias 31:25, Ele diz: “‘Pois eu sacio os cansados e revigoro todos os desanimados.’” Então, 
estou apenas clamando ao Senhor para nos refrescar, para nos satisfazer. E para mim, o que me 
satisfaria é ter a caminhada com Deus sobre a qual ouvi falar, na qual acreditei, na qual acreditei; 
que podemos realmente ver em nossas vidas o cumprimento diário das profecias e promessas. Ele 
nos deu todas as coisas pertinentes à vida e à piedade — Ele as providenciou para nós hoje neste 
momento em que estamos. Quero que isso seja mais real, e quero que aproveitemos isso, porque 
acho que devemos ter isso para que possamos ministrar. Cristo ministrou a partir do que Ele era e 
do que Ele tinha. Ele disse: "Eu conheço o Pai". Ele disse: "Seu problema é que você não conhece o 
Pai; mas eu conheço o Pai", e, portanto, Ele foi capaz de se mover nas coisas que Ele fez em virtude 
do que Ele havia recebido. "Todas as coisas que são do Pai são Minhas. Ele me deu todas as 



coisas"; e então, acho que temos que ter algo. Vamos tirar da nossa mente que não devemos ser 
abençoados, que não devemos ter essa unção. Tem que começar aqui. Se o mundo vai ser 
impactado pelo amor de Deus, é porque o amor de Deus está nos surpreendendo diariamente no 
que estamos sentindo do amor de Deus e no que estamos sentindo de Sua Presença conosco. 
Temos que ministrar com o que temos. 

Para ser realmente honesto com você, sinto que nos anos anteriores, nunca vi muito evangelismo 
saindo das pessoas. Acho que, honestamente, a raiz disso é porque as pessoas não sentiam que 
tinham algo que quisessem dar a outras pessoas. Quem quer abrir mão dessa caminhada pesada? 
- "Deixe-me transmitir minha batalha a você", sabe? "Deixe-me transmitir os tratamentos de Deus 
em sua vida, você vai adorar", certo? Não. Há algo agora que tem que nos levar ao lugar onde 
vamos transmitir o amor de Deus, transmitir a bênção, transmitir esse revigorante, o que Ele está 
dizendo: "Eu satisfaço o cansado e revigoro todo aquele que desfalece". 

Quando você olha para o mundo, ele está definhando agora. Nós deveríamos ser aqueles que 
estão transmitindo o revigorante da Presença de Deus. Mas não podemos transmitir o que não 
temos. Então, novamente, o que temos que fazer? Temos que voltar ao que o Senhor disse: “Venha 
aprender de Mim. Aprenda de Mim. Aprenda o que Eu sou, porque Eu sou humilde e sou gentil. 
Quando você se conectar Comigo, você encontrará descanso para suas almas.” Eu ouço isso e 
digo: “Ok, deixe-me interpretar isso literalmente: se eu não tenho descanso para minha alma, 
então eu ainda não aprendi sobre Ele.” Ai! Mas, eu não me importo com o que eu não tenho; o que 
me importa é o que eu ouço na Palavra que eu deveria ter, porque então eu posso ter garra por isso. 
Não há condenação nisso, há apenas a garra para dizer: "Ei, é isso que sabemos que devemos 
buscar - devemos buscar o descanso. Devemos buscar o Seu jugo. Devemos aprender Dele de 
uma forma que nunca O conhecemos antes, para que sejamos dotados de poder do alto e 
possamos começar a nos mover em tudo o que Ele tem." 

Eu vou para outra Escritura. Eu sei que estamos indo um pouco mais longo do que tínhamos 
planejado, mas vou levar apenas mais alguns minutos. Quero entrar em Hebreus, capítulo quatro, 
e começarei a ler com o versículo 1. "Portanto, temamos se, enquanto permanece a promessa de 
entrar no Seu descanso, algum de vocês pareça ter ficado aquém." Ele está falando sobre esse 
descanso que devemos ter: "Vocês encontrarão descanso para as suas almas." Eu diria que, para 
mim, estou aquém do descanso que deveria ter em minha caminhada com o Senhor, e quero que 
isso seja corrigido. Ele está nos encorajando aqui, dizendo: "Ei, vá tão longe a ponto de temermos o 
fato de termos caminhado tanto e ainda não termos entrado em Seu descanso." 

Diz nos versículos 2-3: 

Portanto, temamos se enquanto permanece a promessa de entrar em Seu descanso, algum de 
vocês pareça ter ficado aquém da promessa. Pois, de fato, boas novas nos foram pregadas [rapaz, 
já tivemos uma Palavra de Deus], assim como a eles também; mas a palavra que ouviram não lhes 
aproveitou, porque não foi unida pela fé naqueles que a ouviram. Pois nós, os que cremos, 
entramos naquele descanso, assim como Ele disse: "Assim como jurei na minha ira, eles não 



entrarão no meu descanso", embora suas obras estivessem concluídas desde a fundação do 
mundo. 

Este é o ponto que eu realmente quero passar para nós, porque algo tem que pegar nosso 
pensamento e apenas ajustar a nossa maneira de pensar, em relação à nossa caminhada com o 
Senhor; e eu acredito que é aqui neste ponto sobre o descanso do Senhor. Eu sei que realmente 
poderíamos ir mais longe nisso e ir por um longo tempo, mas eu não vou fazer isso; eu só quero 
tentar fazer que você entenda, e eu vou deixar você cavar nas Escrituras ainda mais você mesmo. 
Perceba que Hebreus 3 e Hebreus 4 estão falando sobre essa ideia do descanso. Diz: "Eles não 
entraram por causa de sua desobediência. Eles não entraram por causa da fé"; ele vai e volta entre 
essas duas coisas - fé, desobediência. Mas o que era para Israel era que eles tinham visto Ele 
libertá-los do Egito; eles tinham visto todos os Seus milagres, os sinais, as maravilhas; eles 
estavam no deserto, eles estavam comendo maná, todas essas coisas. E ainda assim, quando 
Deus falou com eles, eles O testaram. Lembre-se, Ele disse: "Vocês me testaram", e Ele os chamou 
para testá-Lo. Ele disse: "Vocês não vão me testar; e porque vocês me testaram, fiquei com raiva 
de vocês e jurei na minha ira que vocês nunca entrariam no meu descanso." 

Uma coisa que temos que lembrar sobre isso é que Deus fica bravo quando vocês o testam. Por 
quê? Porque já deveríamos saber que Ele é Deus. Já deveríamos saber absolutamente, sem 
sombra de dúvida, quem Ele é e do que Ele é capaz em nossas vidas. Já vimos o suficiente em 
nossos anos de caminhada com Deus para que nossa fé Nele fosse absoluta, e esse foi o ponto em 
que eles falharam. Lembre-se do que ele diz em 1 Coríntios 10:11: "Estas coisas foram feitas para 
um exemplo para vocês, de quem dependem os fins dos séculos." Eu acho que somos nós. O fim 
dos tempos chegou sobre nós, e ele está dizendo que você não pode cometer o mesmo erro que 
eles cometeram, que foi testar Deus. 

Quando as coisas ficam difíceis, você testa Deus, porque há essa coisinha ali que simplesmente 
não consegue acreditar que Ele pode realmente realizar. Então como eles O testaram? Você se 
lembra? Eles disseram: "Ok, queremos carne para comer. Queremos água e queremos carne." E 
então, eles estavam dizendo: "Sim, nós vimos tudo o que Você fez no Egito. Nós vimos Você 
destruir o Faraó. Nós vimos Você dividir o Mar Vermelho. Nós vimos Você trazer os sapos, os 
piolhos, todas essas coisas. Mas, Você pode realmente nos dar água?" Eles estavam testando para 
ver se Ele era realmente Deus. E eu acho que temos que ter cuidado, porque quanto mais andamos 
com Deus, mais essa tendência pode estar em nós para dizer, "Ok, bem, eu sei que acredito, mas 
eu realmente acredito que Ele é capaz de fazer isso? Ele pode fazer isso?" E então, temos que ter 
cuidado para que nossa oração não seja um teste para Deus. Temos que ter cuidado para que 
nossa atitude não seja um teste para Ele, para dizer, "Você pode realmente trazer o Seu Reino 
agora? Você pode realmente trazer as bênçãos para Israel que Você prometeu? Você pode 
realmente trazer as bênçãos em nossas vidas?" 

"Você pode realmente trazer a cura que eu preciso? Eu sei que eu vi Você fazer milagres de cura, 
mas e a cura que eu preciso - Você pode fazer isso?" 



É esse questionamento, "Você é Deus?" Eu acho que é tão significativo que nos apropriemos disso; 
porque se você se lembra, quando Cristo foi batizado no Espírito Santo, Ele foi levado ao deserto 
para ser tentado. Você se lembra em que se resumiu a tentação? “Ok, jogue-se do pináculo, 
porque a Escritura diz que Você não vai bater o pé contra a pedra; os anjos vão segurá-lo. E então, 
vá em frente, Yeshua (Jesus), pule. Pule do pináculo.” Isso é o que satanás estava dizendo a Ele. 

Lembra qual foi a resposta Dele? “Não teste o Senhor. Eu não tenho que pular deste pináculo, 
porque eu já conheço o Pai. Eu já conheço o Seu poder. Eu já acredito Nele de uma forma que é 
absoluta. Portanto, você não vai me tentar a testar Deus.” Eu acho que deveríamos estar atentos a 
isso. Existe uma tentação em nós para testar Deus em algumas dessas coisas? Podemos ler todas 
as Escrituras sobre Israel e as bênçãos que virão, a restauração que estará lá; todas as coisas que 
deveríamos ter em nossas vidas agora mesmo, hoje, como Deus deveria estar se movendo por nós. 
E aí, você apenas observa aquela pequena tentação sutil de testar Deus. Porque a resposta de 
Deus para nós testá-Lo é a raiva e reter Seu descanso de nós, e reter as promessas. 

Então, sim, Ele deu-lhes água no deserto, e Ele deu-lhes todas as codornas que eles pudessem 
comer, e Ele as matou; porque Ele disse: "Eu não vou ser testado por vocês." E eu acho que há algo 
que temos que observar, para dizer: "Precisamos entrar no descanso." Mas o que isso significa? O 
que isso significa exatamente quando Ele disse: "Vocês têm que entrar no Meu descanso"? Bem, 
se eu voltar para Hebreus 4, e eu for para este último versículo 3 que eu li - eu lerei mais uma vez: 
"Porque nós, os que cremos, entramos naquele descanso, assim como Ele disse: 'Assim como 
jurei na minha ira, eles não entrarão no meu descanso' [agora aqui está o que queremos focar], 
embora Suas obras estivessem concluídas desde a fundação do mundo." As coisas que estamos 
pedindo, crendo, alcançando, elas estão concluídas. Este é o sábado. É interessante para mim que 
o cristianismo não celebra realmente o sábado; mas esse descanso é chamado de descanso do 
sábado (versículo 9). É tudo sobre o sábado. Qual é a conexão? A conexão é que o sábado foi 
trazido porque Deus terminou Sua obra; e o que temos que chegar é à compreensão de que tudo o 
que Deus vai trazer já está feito. 

Acho que isso impacta nossa oração, porque acho que oramos para o futuro: "Senhor, preciso 
dessa cura. Traga essa cura." Deus já trouxe a cura. Ele já criou a cura. E no sábado, em Gênesis 2, 
Ele disse: "Terminei minha obra e agora estou separando o sábado para que vocês possam se 
lembrar." O que lembramos no sábado? Lembramos que tudo o que precisamos, tudo o que 
acreditamos, já está feito. Isso é fé, que já está feito. Então, quem somos nós e o que somos? 
Somos nós que acionamos a manifestação disso no momento. É isso que fazemos. 

Deus já salvou Israel. A salvação estava lá, mas Moisés teve que levantar seu cajado e trazer a 
salvação para aquele momento; caso contrário, o Mar Vermelho nunca teria se partido. Mas, no 
que diz respeito a Deus, o Mar Vermelho já estava partido. Aquele milagre da salvação para Israel, 
estava feito. Ele disse: "Eu terminei, terminei a Minha obra.” “Terminei a obra, terminei”. Então vou 
abençoar o Sábado e vou santificá-lo.” Santificar em hebraico significa separá-lo. Então Ele 
separou este dia, este Sábado – por quê? Para que pudéssemos sentar e lembrar. O que você faz? 
Você se lembra do Sábado. Do que você está se lembrando? Você está se lembrando de que tudo o 



que você precisa, tudo o que você quer, tudo o que você está procurando, cada promessa que Ele 
falou, está feita. Ele fez isso. Está lá. Está disponível no reino do espírito. Se você quer obter 
quântico, é isso que o reino quântico é – é tudo. Não há nada impossível para Deus. Por quê? 
Porque Ele já o criou. Então, algo acontece com a nossa fé que para de buscar o futuro ou buscar 
coisas passadas, tentando iniciar. 

Você se lembra do que Ele disse sobre o descanso? Ele disse: “Aquele que entra no Meu descanso 
cessa o seu trabalho.” Hebreus 4, versículos 9-10: “Portanto, resta um descanso sabático para o 
povo de Deus [que somos nós]. Pois aquele que entrou no seu descanso [falando de Deus] 
também descansou das suas obras…” – das nossas obras, das nossas obras pessoais. Paramos de 
tentar elaborar algo, porque o que fazemos é entrar no seu descanso. Sobre o que é o seu 
descanso? O seu descanso é sobre a realidade de que Ele já o fez. Ele já o concluiu. Está concluído 
Nele. E é isso que Cristo está dizendo: “Vejam, todos vocês que estão sobrecarregados, que estão 
cansados, que estão estressados…” Por quê? Por que estamos estressados? Porque estamos 
trabalhando tanto para trazer o Reino. Estamos trabalhando tanto para ver a manifestação das 
profecias e das promessas. São as nossas obras; estamos tentando elaborar e fazer acontecer. E 
Deus está aqui, dizendo: “Não. Você entra no meu descanso. Meu descanso diz: ‘Já está feito’. 
Portanto, se você entrar no meu descanso” – o que Ele está dizendo aqui, de volta ao versículo 10? 
“Aquele que entrou no seu descanso também tem a si mesmo, assim como Deus…” – nós também 
descansamos de nossas obras, como Deus descansou das Suas. Ele descansou delas porque elas 
estavam terminadas. Está concluído. 

O que Cristo disse na cruz? “Está concluído.” Por que Ele diria isso? Por causa do que Ele acabou 
de fazer; lembre-se, Ele era o Cordeiro morto desde a fundação do mundo. Alguém se lembra 
daquela Escritura? Ele era o Cordeiro morto desde a fundação do mundo. Então o que Ele fez na 
cruz? Ele trouxe para aquele momento a salvação que existia desde a fundação do mundo; foi isso 
que Ele fez. Você entende como isso funciona? Ele não criou a salvação; Ele não inventou a 
salvação; Ele manifestou o que já havia sido terminado por Deus desde a fundação do mundo. E 
quando você olha para o ministério de Cristo, é isso que Ele fez o tempo todo – Ele estava 
constantemente manifestando as obras do Pai. Ele disse: “Essas não são minhas obras, são as 
obras do Pai.” Do que Ele está falando? Ele está falando sobre o sábado. Ele está falando sobre: 
“Deus já criou esta obra. Estou simplesmente manifestando-a neste momento.” E é isso que temos 
que fazer. Temos que vir a Cristo e aprender com Ele, porque Ele sabia como fazer isso. Precisamos 
aprender como fazer aquilo. E até que o façamos, estaremos lutando e nos esforçando, 
estressados e sobrecarregados, e carregando um peso e uma carga que não é nossa para carregar, 
porque temos que entrar no descanso. 

A própria definição de entrar no descanso de Deus é que já está feito. Já está lá. E quem somos 
nós? Somos aqueles que manifestam as obras de Deus que foram concluídas desde a fundação do 
mundo. O que Ele diz nas profecias? Ele disse que executaríamos os julgamentos escritos. Não 
estamos inventando julgamentos: “Ore por julgamentos. Oh, temos que soltar julgamentos! 
Julgamentos têm que acontecer em tudo o que está acontecendo!” Não, não, não, você manifesta 
o julgamento que já está escrito. Já está escrito. Alguém está apenas manifestando isso. Cristo 



disse: “Eu não faço nada de Mim mesmo.” Cristo não estava fazendo nada de novo. Ele não estava 
trazendo nada de novo. Ele estava manifestando o que Deus havia feito em Gênesis 1:27. 

Então eu nos encorajo, vamos alcançar. Vamos até Ele e aprender. Vamos tomar Seu jugo, e vamos 
mudar toda a nossa abordagem à oração, à profecia, à nossa caminhada com o Senhor, à nossa 
adoração, a tudo; e que seja aquilo que está trazendo para este momento tudo o que Deus já 
providenciou. 

Venha o Teu Reino, seja feita a Tua vontade, assim na terra como no céu, certo? Mas esse Reino já 
é. 

 

 

 


